

Pour fêter la Toussaint, notre église est bien pleine avec de nombreux membres de la famille de notre frère Pierre, qui aiment se rassembler à Tamié pour cette fête. Le 2 Novembre, nous ne pouvons pas processionner au cimetière car les échafaudages le long de l'église n'ont pas encore été enlevés.



Nous allons profiter d'un mois de novembre 2022 avec des couleurs de forêt encore plus chatoyantes qu'en Octobre.



Le programme « Ananie », moines et moniales en complément de formation, poursuivent leur session avec d'excellents intervenants : dom Luc, abbé de la Pierre-qui-vire, et le pasteur P.-Y. Brandt venu de Suisse... Un repas-échange, excellemment préparé par les frères Gabriel et Philippe, nous offre un joyeux moment pour nous détendre et faire connaissance.

Nous suivons avec attention, et satisfaction, l'évolution du chantier des façades : démontage des échafaudages autour du clocher, le long de la façade Ouest et autour du chevet.



Une partie des échafaudages déposés est emportée en camion, une autre partie va être aussitôt remontée le long de la façade Sud. On a préparé ce chantier en arrachant pêcher, poirier,

glycine, vigne, qui auraient empêché cette installation et le gros travail au marteau-piqueur pour faire tomber le vieux ciment, prévu dès que possible.

Le cimetière retrouve sa croix de pierre, démontée et remontée droite par le soin de nos maçons tandis qu'une équipe de frères nettoie les allées et les plates-bandes.



Durant ce mois, p. abbé a dû se rendre auprès de nos frères cisterciens de Boschi en Italie pour nommer un nouveau supérieur, et se rendre dans le Nord, près de Lille, pour visiter la communauté du Mont des Cats, et envisager l'élection d'un nouvel abbé.



Grande satisfaction pour frère Raffaele qui reçoit des exemplaires de la parution dans la collection « Sources Chrétiennes » de la *Vita Prima* de saint Bernard de Clairvaux : une édition en deux tomes qu'il a mis au point par un travail très méticuleux d'une dizaine d'années.



Dimanche 27, alors que commence déjà le temps de l'Avent (Année A), Bernard Delage, sociologue venu de Bordeaux, nous remercie au chapitre du soir pour le mois de vie monastique qu'il vient de passer avec nous.



« Chaque saison a sa beauté ! »

